

Überparteiliche Wählergemeinschaft Pfaffing



Bürgerdialog in Dirnhart am 07. Februar 2020

Am 07. Februar 2020 lud die ÜWG Pfaffing, zusammen mit ihrem Bürgermeisterkandidaten Christian Rosenauer und den Gemeinderatskandidaten, die Einwohner von Dirnhart und um Umgebung zum ersten Bürgerdialog ein. Man traf sich bei der Familie Bichler, die hierfür ihren Partyraum im wunderschönen ehemaligen landwirtschaftlichen Anwesen zur Verfügung stellte.

Über 30 Personen sind der Einladung gefolgt. Neben der Vorstellung des 1. Vorsitzenden der ÜWG, Herrn Tobias Forstner, haben sich die Gemeinderatskandidaten der anstehenden Kommunalwahl, den anwesenden interessierten Bürgerinnen und Bürgern vorgestellt.

Im Anschluss hat unser Bürgermeisterkandidat über seine persönlichen Motive bezüglich seiner Kandidatur berichtet. In diesem Zusammenhang hat Christian Rosenauer auch die sachlichen, derzeit aktuellen Themen vorgestellt. Im Anschluss ergab sich eine sehr familiäre und gute geführte Diskussionskultur. Uns als ÜWG war wichtig, zu erfahren, was die Bewohner von Dirnhart bewegt. Viele gute Hinweise konnten für unsere künftige kommunalpolitische Arbeit mitgenommen werden. Wir danken den Bürgerinnen und Bürgern in Dirnhart und Umgebung für ihre offene Aufnahme an diesem Abend, der fairen Diskussion und dem guten Feedback zu unserer Veranstaltung. Wir kommen gerne wieder.

